



Entrevista / Hugo Eric Flores Cervantes (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “Nunca hubo una decisión judicial para exonerar al hoy senador Alejandro Moreno, la propia institución que había solicitado este juicio de procedencia decidió retirarlo, después inician uno nuevo completamente distinto al anterior, este nuevo tiene cinco carpetas de investigación. Nosotros hemos ya recibido el pasado viernes esta solicitud de manera formal en la Sección Instructora y ya empezamos el análisis de estas cinco carpetas. Nosotros revisamos si tiene elementos y si los tiene, la admitiríamos e iniciaría un miniproceso y en un periodo de 60 días se determinaría si se retira o no el fuero constitucional, hacemos un dictamen y se pasa al Pleno”.

https://drive.google.com/file/d/1DojW78YRczMSW_UNTwQm7wsd_0O0F_lb/view